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Infos zur IGfH  

in Leichter Sprache  

Wir sind die  

Internationale Gesellschaft  

für erzieherische Hilfen, 

kurz IGfH. 

Wir schreiben in diesem Text nur IGfH. 

Wer ist die IGfH? 

Die IGfH ist eine Fach-Organisation  

für Erziehungs-Hilfe.  

Die Erziehungs-Hilfe ist ein Hilfs-Angebot  

für Eltern, Kinder und Jugendliche. 

Die IGfH ist auch ein Verein. 

Der Verein hat viele Mitglieder  

und einen Vorstand. 

Die IGfH gehört zu keiner Partei. 

Und sie gehört auch zu keiner Religion. 

Die IGfH arbeitet in Deutschland  

und in anderen Ländern. 
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Was genau macht  

die IGfH? 

Die IGfH arbeitet in der Erziehungs-Hilfe. 

Erziehungs-Hilfe gehört zur Kinder-Hilfe  

und Jugend-Hilfe. 

Viele junge Menschen werden in Einrichtungen 

oder Pflege-Familien betreut. 

Die IGfH setzt sich für diese jungen Menschen 

ein. 

Die IGfH hilft den Fachleuten, 

die in der Erziehungs-Hilfe arbeiten. 

Sie hilft den Fachleuten 

mit Infos und Veranstaltungen. 

Die IGfH: 

• schreibt Infos für Bücher oder Zeitschriften 

• macht Veranstaltungen, 

zum Beispiel Fortbildungen 

• organisiert Netzwerke  
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Für wen sind die Angebote 

von der IGfH?  

Die Angebote von der IGfH  

sind für diese Menschen: 

• Fachleute für Kinder-Hilfe  

und Jugend-Hilfe 

• Wissenschaftler und Wissenschaftlerinnen 

• andere Menschen, 

die sich für Erziehungs-Hilfe interessieren 

 

Wo bekommen Sie mehr 

Infos über die IGfH? 

Sie bekommen mehr Infos über die IGfH  

auf unserer Internet-Seite. 

Die Adresse ist: www.igfh.de 

Sie können auch den QR-Code  

mit dem Handy scannen. 

Sie kommen dann auf unsere Internet-Seite. 

http://www.igfh.de/
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Die Infos auf der Internet-Seite  

sind noch nicht in Leichter Sprache. 
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